

Unsere Angebote und Auftragsdokumente basieren auf den FCA Incoterms®. Als Transportbedingungen sind diese elementarer Bestandteil unserer Preisstellung und Verträge. Der Übergang von Nutzen und Gefahr auf den Kunden erfolgt mit der Übergabe der Waren an den Frachtführer in Stäfa. Dies gilt unverändert, auch wenn die C. Ehrensperger AG die Lieferung für den Kunden organisiert.

Es finden ausschliesslich die FCA Incoterms® sowie die Geschäfts- und Lieferbedingungen der C. Ehrensperger AG Anwendung. Diese sind unter <https://www.ehrensperger-ag.ch> zum Download verfügbar.

Mit der Bestellung durch den Kunden gelten die Geschäfts- und Lieferkonditionen inkl. FCA Incoterms® der C. Ehrensperger AG als akzeptiert. Abweichende, auf kundenseitigen Bestellungen referenzierte Geschäfts- und Lieferbedingungen, finden in keinem Fall Berücksichtigung.

Our offers and order documents are based on the FCA Incoterms®. As transportation terms, these are an elementary component of our pricing and contracts. The transfer of benefits and risk to the customer takes place when the goods are handed over to the carrier in Stäfa. This applies unchanged, even if C. Ehrensperger AG organizes the delivery for the customer.

The FCA Incoterms® and the Terms and Conditions of Business and Delivery of C. Ehrensperger AG shall apply exclusively. These are available for download at <https://www.ehrensperger-ag.ch>

When the customer places an order, the terms and conditions of business and delivery including FCA Incoterms® of C. Ehrensperger AG are deemed to be accepted. Deviating terms and conditions of business and delivery referenced on customer orders shall not be taken into account under any circumstances.